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新春を寿ぐ恒例の『新年賀詞交歓会』が 1 月 28 日(金)、サンライフ川越におい

て、会員企業トップの方々と、来賓多数のご臨席をいただき、盛大に開催されま

した。 

  来賓の川越市長・川合善明様を始め、市議会副議長・荻窪一郎様、県議会議員・

福永信之様等の皆様から、当地域の活性化と当協同組合の今後の活動に大きな期

待をよせる賀詞をいただきました。 

  諏訪部理事長から、「隣接する川越第 2 産業団地の入居開始や東環状道路の整備

など、長年の運動が順調に推移している。厳しい経済状況下で我慢の年となるが、

地元行政と連携しながら生産性の向上など自助努力に専念したい。」との挨拶があ

りました。 

  なお、当日のご出席は、89 名でした。 

 

 

 

 

 

                【賀詞交歓会・懇親会風景】 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年賀詞交歓会 盛況裡に開催 
諏訪部理事長 

懇親会の様子 

川合市長 
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川越東環状線の整備促進を要望！ 

 

南北を結ぶ東環状道路の建設は、当組合の長期活動の主目標の１つで、平成５年以来、

早期実現を関係機関に要望してきましたが、今年も、建設促進同盟会として、2月21

日に、川越市及び埼玉県に対し陳情しました。 

 当日は、同盟会の役員、顧問など１8名が出席しました。川越市では、会長である

諏訪部理事長から陳情の趣旨を説明するとともに、同盟会副会長である各地区の支会

長や、顧問である関係地区の市議会議員からも、早期実現に向けた発言がありました。 

川合市長からは、国や県にも働きかけ、推進に努力したいとの回答がありました。 

 その後、同盟会一同は川越市のバスで第二産業団地、川越工業団地の状況を視察。

県道川越北環状線などの現状を視察し、浦和に向かいました。 

 埼玉県への陳情は、今回初めて行われましたが、川越市選出の県議4人のご尽力に

より終始和やかに進行しました。 

 

☆ 市への要望 

役職名 氏 名 団体名等 

会 長 諏 訪 部  喜 義 川 越 東 部 工 業 会 ( 協 ) 理 事 長 

副会長 金 子  武 司 川越市自治会連合会古谷支会長 

副会長 櫻 井  晶 夫 川越市自治会連合会南古谷支会長 

幹 事 岸 野  勝 男 川越市自治会連合会古谷副支会長 

幹 事 武 藤  美 信 川越市自治会連合会南古谷副支会長 

幹 事 堀 口  輝 雄 川越市自治会連合会山田副支会長 

監 事 圓 山  健 哉 (協 )川 越 バ ン テ ア ン 専 務 理 事 

監 事 松 浦  富 士 雄 川 越 東 部 工 業 会 (協 )専 務 理 事 

監 事 島 村  暁 川 越 東 部 工 業 会 (協 )事 務 局 長 

顧  問 江 田  肇 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 三 上  喜 久 蔵 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 高 橋  剛 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 川 口  啓 介 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 大河内 ただし 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 吉 敷  賢 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 牛 窪  多 喜 男 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 若 海  保 川 越 市 議 会 議 員 

顧  問 山 口  肇 川 越 市 議 会 議 員 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

☆ 県への要望 

役職名 氏 名 団体名等 

会 長 諏 訪 部  喜 義 川 越 東 部 工 業 会 ( 協 ) 理 事 長 

副会長 金 子  武 司 川越市自治会連合会古谷支会長 

副会長 櫻 井  晶 夫 川越市自治会連合会南古谷支会長 

幹 事 岸 野  勝 男 川越市自治会連合会古谷副支会長 

幹 事 武 藤  美 信 川越市自治会連合会南古谷副支会長 

監 事 圓 山  健 哉 (協 )川 越 バ ン テ ア ン 専 務 理 事 

監 事 松 浦  富 士 雄 川 越 東 部 工 業 会 (協 )専 務 理 事 

監 事 島 村  暁 川 越 東 部 工 業 会 (協 )事 務 局 長 

顧 問 渋 谷  実 埼 玉 県 議 会 副 議 長 

顧 問 福 永  信 之 埼 玉 県 議 会 議 員 

顧 問 矢 部  節 埼 玉 県 議 会 議 員 

顧 問 舟 橋  一 浩 埼 玉 県 議 会 議 員 

顧 問 江 田  肇 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 三 上  喜 久 蔵 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 高 橋  剛 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 川 口  啓 介 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 大河内 ただし 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 吉 敷  賢 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 牛 窪  多 喜 男 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 若 海  保 川 越 市 議 会 議 員 

顧 問 山 口  肇 川 越 市 議 会 議 員 

 

  市側出席者    

 

川合市長 

都市計画部長 

都市計画課長 

参事 他 

  県側出席者     

 

県土整備部長 

道路政策課長 

川越比企地域振興センター所長 

川越県土整備事務所長 他 
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≪開発交流委員会主催の施設見学会≫ 

——— ㈱MIKAMI、サイボクハム工場を見学 ——— 

 

  ２月 2 日（水）、開発交流委員会では、日高市にあるサイボクハム・工場を見学

後、所沢市・所沢三ヶ島工業団地内にある㈱MIKAMI の施設を見学しました。 

  平成 22 年 11 月 12 日（金）に開催した「今すぐ取り組みたい省エネ活動」セ

ミナーに関連した施設として㈱MIKAMI の太陽光を動力源とした精密機器設備見

学と、㈱MIKAMI 代表取締役 三上誠氏から「太陽光発電を利用したものづくり」

のお話を伺いました。 

また、㈱京セラソーラーコーポレーションの方から「太陽光発電導入のポイント」

として具体的なお話もうかがい、有意義な見学会になりました。     

  当日の参加者は 12 社・17 名でした。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 組合員の加入 

▽エスビー食品(株)（代表取締役：江戸龍太郎氏）が、第 2 産業団地に入居し、加

入されました。                 （承認加入日：H22.11.1） 

 

◇(株)ヨシケン（代表取締役：・柴博氏）が、日鐵商事鉄鋼建材埼玉㈱所有地を取

得し、加入されました。             （承認加入日：H22.11.1） 

 

≪以上 2 社、H22.10.27 付け役員会承認≫ 

 

○ 工業団地入口交差点での停止箇所のご協力とお願い  

                                            

                                            

工業団地入口交差点に、川越 

                       市役所のご協力により、停止 

                       線から約 12m 後方に白点線 

                       が引かれました。 

                       大型車が工業団地内に進入す 

                       る際、すれ違うことが非常に 

                       困難な箇所ですので、白白線 

                       の箇所での停止にご協力とご 

                       理解をよろしくお願いいたし 

                       ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Information・お知らせ 

㈱MIKAMI 社長 

研修の様子 
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○ 『交通安全キャンペーン』実施！！ 

 

日  時：4 月 11 日（月）A.M.7：00～8：30 

 （荒天の場合の予備日：4 月 12 日） 

場 所：下図のとおり  

 

※通勤時間帯でお急ぎのことと思いますが、路上でキャンペーングッズを配布しま

すので、一旦、お車を安全に停車していただき、ご協力をお願いいたします。 

 

▽キャンペーングッズ配布場所▽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 東工会第 90 回記念大会開催！！ 

 

   日 時：3 月 11 日（金）、12 日（土）  

   場 所：伊香保カントリークラブ 

 

  今回は 90 回記念大会ということで、一泊二日で伊香保に出かけることになり 

 ました。 

  今後のコンペ予定は 6 月、10 月を予定しています。 

   

新規会員を募集していますので、興味のある方は事務局までお問合せください。 

 

○ — 工業会ホームページ ー 

 

昨年 8 月にリニューアルして半年経ちましたが、見ていただいているでしょう

か。 

現在、文書にて了解をいただいた組合企業の概要をトップページに掲載してい

ます。3 月 4 日から 2 週間、㈱ジェック東理社、㈱島崎木工所を掲載させてい

ただきます。3 月 18 日からはショーボンド化学㈱、㈱鈴木商館を予定していま

す。 

バスの時刻表、バスの路線マップ、大型車両待機場マップなども掲載してあり

ますので、ダウンロードしてご利用ください。 

 

掲載記事の要望等がありましたら、組合事務局までお気軽に連絡をお願いしま

す。 

 

○ 職員交替のお知らせ 

 

 2 月 28 日付で島村事務局長が退職され、3 月 1 日付で新しい 

事務局長として大野俊夫さんが着任されました。 

  よろしくお願いいたします。 

 

 

 

エスビー食品㈱ 


